

FunFestival 2015

... um bei bestem Wetter draußen miteinander zu singen, zu quatschen, lustige Spiele zu spielen, in der Gemeindescheune zu übernachten und einfach ein schönes Wochenende zu haben. Ein Höhepunkt bei dieser Veranstaltung war die Austragung des Wettbewerbs ‚Schlag Dorina und Falko‘ (in Anlehnung an ‚Schlag den Raab‘), bei dem die beiden Jugendmitarbeiter unseres Kirchenkreises gegen die Jugendlichen in zehn kleinen, aber schwierigen, Wettbewerben antraten. Beide Seiten schlugen sich tapfer und so wurde es ein lustiger Abend. Trotz einer relativ kurzen Nacht gingen wir am nächsten Morgen motiviert in die Greiffenberger Kirche zum Gottesdienst, was den Abschluss des FunFestivals darstellte.

Florian Pataki